

¿SUPO NOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 +57 (316) 632 86 55

TIRO POR LA CULATA

Supimos que el pasado 19 de septiembre el presidente **Petro** hizo presencia en las marchas que su gobierno convocó para el respaldo popular a sus reformas. La sorpresa fue mayúscula, pues la convocatoria no cumplió con sus expectativas y eso se pudo evidenciar en el discurso ante su público, una intervención no solo ideológica y demagoga sino completamente sectaria. El incentivo por parte del primer mandatario de los colombianos por la polarización y el odio de clases ya no se esconde entre líneas, es vulgarmente frentero. La pregunta que se hacen los colombianos es: *¿Cómo estará de genio el presidente ahora que se conocieron las entrevistas oficiales en RTVC Noticias donde diferentes asistentes a la plaza de Bolívar afirmaron que fueron convocados por la unidad de víctimas con engaños? ¡Petro al parecer te salió el tiro por la culata!*

89 MIL NIÑOS GARANTIZADOS

Supimos que el gobernador **Jairo Aguilar Deluque** logró garantizar la alimentación de **89.000 niños** en el departamento de La Guajira. Luego de 8 meses de arduo trabajo el departamento ya **no figura** en el Informe de **No Operación del Programa de Alimentación Escolar**. El burgomaestre de los guajiros sostiene que el propósito gubernamental es **“Seguir trabajando para que ningún niño vuelva a quedarse sin este importante beneficio alimenticio”**. La estrategia implementada está funcionando y la están cumpliendo al pie de la letra, ahora el objetivo es constancia. **¡Adelante Gobernador!**

¿SUPO NOOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 +57 (316) 632 86 55

¿VIOLENCIA POLICIAL IMPUNE?

Supimos que la tensión entre los manifestantes en el peaje de **Papiros** en **Puerto Colombia Atlántico** y las autoridades territoriales competentes está el rojo vivo. La activista **Karol Solis** fue violentada física y sexualmente por agentes de la **UNDMO** anteriormente conocido como el **ESMAD**, los funcionarios policiales llegaron con orden explícita de retirar a los manifestantes sin importarles que estos estuvieran en su legítimo derecho a protestar pacíficamente contra la orden ministerial de reactivar el cobro del polémico peaje. La indignación de los agredidos es enorme, absolutamente todos votaron por el **gobierno del cambio**, por **Gustavo Petro**, y este ahora los desconoce en sus vías de hecho frente a esta causa ciudadana. **Un baño de realidad, el gobierno de la vida violentando a sus mujeres. ¿Quedará impune esta violencia policial?**

SE VIENE EL FESCARBÓN 2024

Supimos que se confirmó el afiche oficial y la nómina de artistas musicales para los conciertos del **53° Festival Nacional del Carbón** en Barrancas La Guajira. La expectativa sobre el primer festival del alcalde **Vicente Berardinelli** son positivas, muy a pesar de no contar con la plaza principal del municipio que sigue en su **"eterna"** remodelación. Los verdaderos amantes del **Fescarbón** están a la espera de la confirmación oficial con respecto a la programación de este magno evento en la tierra amable de La Guajira. Muchos nativos anhelan que no solo sean conciertos y más conciertos, **sino que el evento de todos vuelva a dignificar las tradiciones autóctonas en la búsqueda de la unidad del pueblo Barranquero.**



LOS @ EN #TENDENCIA

Cathy Juvinao @CathyJuvinao

#DENUNCIA

Gobierno de @petrogustavo vició la #ReformaPensional en una estrategia calculada y deliberada. Omitieron el principio de publicidad a pesar de que gastaron 1 millón de pesos en fotocopias para entregar el texto de senado a los representantes. Actuaron con dolo 🇨🇴

Fernando @Fdozeit Seguir

Honorable Representante, sobre los hechos que se mencionan quisiera hacer unas respetuosas claridades, pues en esa fecha acompañé el debate de la reforma Pensional como coordinador legislativo del Mininterior: 🇨🇴

Cathy Juvinao @CathyJuvinao · 2d

#DENUNCIA

Gobierno de @petrogustavo vició la #ReformaPensional en una estrategia calculada y deliberada. Omitieron el principio de publicidad a pesar de que gastaron 1 millón de pesos en fotocopias para entregar el texto de senado a los representantes. Actuaron con dolo 🇨🇴

Luis Fernando Velasco Chaves... @velascoluisf Seguir

Increíble el nivel del debate que usa la representante Juvinao para desprestigiar una reforma social que en mi concepto es la más importante de las últimas décadas. Aunque el hilo del Dr Henao es impecable, solo recalcó que sí hay una fotocopia, es porque existe un original previamente publicado en la gaceta del congreso, y con este original se cumplió con el principio de publicidad que exige el debate parlamentario. Solo permítame recordarle que una obligación del congresista y sus utl's es recoger las gacetas del congreso y LEERLAS, por su trino es evidente que al menos esa gaceta no se la leyó @infopresidencia @MintrabajoCol @Colpensiones @CamaraColombia

Otra pregunta, amigo @OtraPreguntaA

La reforma pensional subió tres años la edad efectiva de pensión, como lo reconoce el propio Ministerio de Hacienda.

Ayer, durante una marcha a favor de esa misma reforma, Petro habló de bajar esa misma edad.

Este gobierno es la farsa más grande de la historia de Colombia.

Artículo 32 de la Reforma:

En el Componente de Prima Media, para tener derecho a la pensión integral de vejez, el(los) afiliado(a) deberá reunir las siguientes condiciones:

1. Haber cumplido cincuenta y siete (57) años de edad si es mujer, o sesenta y dos (62) años de edad si es hombre y;
2. Haber cotizado un mínimo de 1.300 semanas en cualquier tiempo. Las semanas

LA DECLARACIÓN

Germán Vargas Lleras
Ex Vicepresidente de Colombia

"El Gobierno ha demostrado la más clara y contundente muestra de improvisación, falta de conocimiento, experiencia y rigor en el manejo del tema de mayor trascendencia para el futuro del país: el orden público y la seguridad. Lamentablemente, estamos viendo las consecuencias y el daño ya está hecho, el ELN está fortalecido y las decisiones tomadas no pasan de ser un enunciado. Lo que de verdad sería conveniente es que se levanten DEFINITIVAMENTE las conversaciones con el ELN y la Fuerza Pública proceda a confrontarlos sin más vacilaciones"



PARA NUNCA OLVIDAR

Desde la Casa Rosada en Buenos Aires

"El vocero presidencial de Milei anuncia que el día lunes 23 de septiembre a las 12hs, JAVIER MILEI se REUNIRÁ con ELON MUSK para atraer INVERSIONES a Argentina"

